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平成２９年３月２９（水）に入間市駅付近のガストでおしゃべりと食事会を催しました。
残念ながらHSさんは所要があり欠席でした。
３月１５日（水）の卒業式の帰りに飲み会をやった以来で、その時はMSさんが
体調不良で参加できませんでした。雑談を交わしながらこれからの行事をどのように
するのかを自由に意見を出し、バーベキューは秋頃にどうかとなり、５月のＧＷの平日
に都内のビル屋上の庭園に行く事になりました。具体的にはASさんが場所など
を調べ連絡をすることになりました。
５月の気候のよい日に新緑の庭園で飲み物や軽食を食べて皆で雑談をするのが楽し
みです。
今回の会では連絡事項として元の７班の方々が５班でなく１０班の方達と活動をする
事になったと報告をしました。


